Deux personnes avancent et s'installent avec la carte du monde devant (Martin et Augustin)

Étape 1

- Veiller ? Mais où ?

Nous sommes appelés à veiller là où nous sommes dans notre monde, sur notre terre belle et féconde.

ACTION David et terre

Mathieu : Quelque soit nos forces, nos limites, nos handicaps, nos dons, nos fragilités, nous sommes tous de la même terre, de la même humanité. Nous voulons être des veilleurs.

Étape 2

- Veiller mais comment?

Nous sommes appelés à être porteur de lumière, à rayonner le Christ sur le monde.

ACTION Isabelle arrive avec Lumière bougie

Mathieu : Chacun de nous porte en lui la lumière. Elle est présente dans nos cœurs.

La Lumière que nous voulons suivre brille dans les ténèbres et elle vient à notre rencontre. Soyons attentifs pour l'accueillir. Veillons.

Étape 3

- Veiller mais pourquoi?

Parce que nous avons faim, nous avons soif de partage. Nous souhaitons faire communauté et pardessus tout, aimer être aimé.

ACTION apporter pain et raisin

Mathieu – Nous venons d'horizons différents et nous nous retrouvons autour de la table du Seigneur.

Il nous appelle à veiller, lui le Christ, le fils de Dieu, la source de tout Amour, de toute Vie.

→ Pendant la prière on arrive avec les hosties et le calice.